



Zoodyssée, un parc nature préservé à découvrir

mardi 21 août 2018, par [lpe](#)

Loin du tumulte des côtes et des sites touristiques de premier plan, Zoodyssée, au sud des Deux-Sèvres, offre aux visiteurs la quiétude d'un vaste parc où la faune sauvage semble dans son élément à proximité d'une réserve biologique intégrale de près de 2600 hectares (la plus vaste de France).

Le parc est ouvert de 10h à 19h jusqu'au 2 septembre (compter 13€ l'entrée par adulte) et l'après-midi seulement jusqu'au 4 novembre. Une idée de balade sur près de 30 hectares à l'ombre des arbres de la forêt de Chizé sur de vastes sentiers où se succèdent les enclos des différentes espèces. Environ 700 animaux sont présentés avec quelques animations réalisées par des soigneurs-experts : observations de chevreuils à la lunette ornithologique, nourrissage des loutres avec des poissons vivants...

La volonté du Conseil départemental des Deux-Sèvres est de faire de ce bijou de biodiversité un parc de plus en plus complet avec la création de nouveaux espaces et l'accueil d'espèces telles l'élan d'Europe pour cette année ou encore à venir en 2019 l'ours brun. L'objectif étant de doubler la fréquentation de 40000 visiteurs par an à 80000. L'investissement public programmé est de 2 millions d'euros pour les 5 prochaines années.

A proximité du parc, le CNRS poursuit ses travaux sur la biodiversité, que ce soit localement, en collaboration avec les habitants ou les agriculteurs et bien sûr au sein de la réserve intégrale ou bien sur les Terres Australes françaises où récemment une étude a constaté la disparition de près de 90% de la plus grande colonie de manchots royaux au monde.

A n'en pas douter, ce bijou naturel de notre région est un site incontournable pour qui souhaite s'informer et découvrir les modes de vie des animaux de nos contrées.

CR.

Toutes les informations : www.zoodysee.fr





